

Mitteilung:

Die Verwaltung hat den Personalausschuss in seiner Sitzung am 10.05.2017 unter TOP 6.3 über den zu diesem Zeitpunkt aktuellen Sachstand informiert.

Die im Sachstandsbericht angesprochene Beauftragung einer Beratungsgesellschaft zur Vorbereitung und Begleitung der europaweiten Ausschreibung ist nach Durchführung eines Vergabeverfahrens im Juni 2017 erfolgt.

Der Auftrag wurde nach Beschluss im Bau- und Vergabeausschuss am 22.06.2017 der Fa. Zöller & Partner (Z&P) aus Liederbach bei Frankfurt am Main erteilt.

Im Zeitraum Juli-September erfolgte unter Federführung von Z&P eine umfassende Erhebung grundlegender und spezifischer Anforderungen der Fachbereiche (inhaltlich/fachliche, organisatorische und technische Kriterien) an ein DMS.

Auf Basis der hierbei erzielten Ergebnisse wird Z&P nun ein umfassendes Pflichtenheft erstellen.

Die Verwaltung geht derzeit davon aus, dass die Vorbereitungen zur Durchführung der europaweiten Ausschreibung zum Ende des 1. Quartals 2018 abgeschlossen sein werden.

Anschließend beginnt dann die europaweite Ausschreibung des DMS. Aufgrund des Umfangs des Ausschreibungsverfahrens (Teilnahmewettbewerb, Vergabeverfahren mit Anbieterpräsentationen und verifizierender Teststellungen) wird eine Auftragsvergabe und Grundinstallation des Systems wahrscheinlich Ende des 3. Quartals 2018 erfolgen können.

In der im Sachstandsbericht vom 10.05.2017 enthaltenen Zeit- und Maßnahmenplanung ging die Verwaltung noch von einer Auftragsvergabe und Grundinstallation im 1. Quartal 2018 aus.

Inzwischen wurde jedoch deutlich, dass sich die Vorbereitung des Ausschreibungsverfahrens mit Erstellung des Pflichtenheftes wesentlich aufwändiger und zeitintensiver darstellt, als ursprünglich erwartet. Für die Abwicklung der sich anschließenden europaweiten Ausschreibung des DMS ist nach den Erfahrungswerten von Z&P ebenfalls ein Zeitraum von ca. einem halben Jahr als realistisch einzustufen, so dass die Auftragsvergabe und Grundinstallation wahrscheinlich Ende 3. Quartal 2018 erfolgen kann.

Die Verwaltung wird über den weiteren Fortgang zu gegebener Zeit wieder berichten.

Zur Sitzung des Personalausschusses am 22.11.2017